



【運動会】

いよいよ、9月23日(土)は、令和5年度秋季運動会です。今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行されたことを受け、コロナ禍前のような運動会ができるかどうか職員で検討し、育友会運営委員会で協議していただきましたが、まだまだ、感染拡大の心配があることや、この夏は全国的に猛暑が続き記録的な暑さとなっていることから、熱中症にならない練習等を考えた時、昨年度と同様の半日の開催とさせていただくことが子供達にとって心的にも身体的にも負担軽減になると考えました。競技数については、昨年と同じ競技数に加えて、新入児によるおみやげ競走を行わせていただきます。児童席は、昨年度と同様にテントを張り、間隔をとって座れるようにします。観覧席については、9月11日付けでご案内させていただいた通り、観覧スペースでご対応をよろしくお願ひします。(折りたたみの椅子持ち込み可となっております。)観覧していただく皆様も熱中症の心配がありますので、体育館を開放させていただきます。適宜、休憩しながら、無理せず、ご観覧くださいますよう宜しくお願いします。

【運動会のスローガンについて】子供達からより見えるところに掲示したいと考え、プール南側のフェンスに取り付ける予定です。

【指揮台がリニューアル】昨年度まで使用していたものは、腐食し危険になったため、新しく購入しました。

【屋内運動場における外壁改修工事について④】

5月29日より行われていた外壁改修工事が、当初の予定より早く進み、屋内運動場(体育館)周辺の足場が外れています。運動会には、綺麗に塗装された体育館を見ていただけます。



【2学期児童会役員・学級委員の紹介】

☆協力して、さらにより良い学校に、学級にしていましよう☆

- | | | | | | |
|------|-----------|--------|--------|----|-------|
| 児童長 | 安宅 悠仁 | 副児童長 | 三林 良輔 | 書記 | 平川 明治 |
| | | 副児童長 | 松浦 未来哉 | 書記 | 磯野 礼司 |
| 2年代表 | 西本 颯佑 | 和田 梨央奈 | | | |
| 3年代表 | 上 青空 | 木村 哩子 | | | |
| 4年代表 | 北川 翔琉 | 澤田 綾乃 | | | |
| 5年代表 | チャン・バオ・ナム | 森 優桜 | | | |
| 6年代表 | 平川 明治 | 磯野 礼司 | | | |



【名手小学校ホームページ】

運動会児童代表者(担当者)		赤白選抜リレー選手				
		走	赤		白	
開会挨拶	安宅 悠仁	順	赤タスキ	青タスキ	黄タスキ	緑タスキ
校歌指揮	竹内 海星	1女		小西 未夏	上田 涼	辻岡 佐季
ラジオ体操指揮	豊田 恵也	1男	山本 結仁	藤田 昂輝	山永 早真	大野 秀朗
優勝杯返還	脇 留果	2女	山本 琴心	浴 彩音	秋本 美咲	チャン・フォン・ウエン
優勝杯・参加賞授与	平川 明治	2男		辻 海翔	宮田 翔和	豊田 祐穂
閉会挨拶	三林 良輔	3女	木村 哩子	川村 涼寧	楠木菜々華	徳山 陽菜
	松浦未来哉	3男	辻 駿汰	東野 大輝	道浦 琉久	植田 芯士郎
【各代表者の呼名について】		4女	矢倉 陽莉	山本 彩葉	西平 莉乃	森田 紗千寧
運動会での各代表の呼名は、例年のように、君・さんは、「〇〇君・〇〇さん」つけずに→「〇〇」と、言い切りの呼び方をします。ご了承ください。		4男	中村未希翔	木村 唯人	阪井 柊天	北川 翔琉
		5女	北浦 音羽	吉田 沙永	森 優桜	徳山 美桜
		5男	永山 煌士	木村 俊	東野 陽斗	楠木 悠斗
		6女	柑本 奈穂	東中奈々美	北川 綾音	山岡 凜
		6男	豊田 恵也	脇 留果	東峰 凜	平川 明治

【運動会にかける各学年の思い・取り組み・目標】

1年 顔	笑顔・元気な顔・可愛い顔・かっこいい顔・がんばっている顔を見てもらいたいな！！
2年 楽	「みんなで力を合わせて、楽しい運動会にしたい。」「楽しんで演技して、見に来てくれた人達にも楽しんでもらいたい。」そんな思いで練習に取り組んで来ました。応援よろしくお願ひします。
3年 笑	「みんな笑顔で、運動会を楽しもう」と練習に取り組んで出来ました。本番では、最高の笑顔を届けられるよう頑張ります。応援よろしくお願ひします。
4年 心	「心を合わせ！心をつなぎ！」日々の練習に一生懸命取り組んで来ました。一人一人が個性豊かに輝き、活躍する姿にあたたかい応援をよろしくお願ひします。
5年 輝	一人一人が持っている、キラリと輝く個性が表現できるように頑張ります。みんなの笑顔が輝く最高の運動会になりますように！応援よろしくお願ひします。
6年 喜	目の前のことに一生懸命取り組むことはもちろんですが、楽しむことを忘れずに、終わる時には快い喜びが感じられることを願っています。

【除草作業お礼】



9月14日に行われた除草作業では、お忙しい中、また、暑い中、多くの保護者の皆様にご協力いただいて、職員ではできなかったところまで、除草・校内整備作業を行っていただきました。とても綺麗になりました。運動会に向けて、準備万端です。ありがとうございました。